



2013 - 2014 年度地区目標  
奉仕を实践し夢を未来に届けよう

# 天童東ロータリークラブ

ガバナー年度を楽しもう 我がクラブを楽しもう 仲間とのふれあいを楽しもう

RI 第 2800 地区 第 3 ブロック・認証加盟日 1985 年 4 月 11 日  
認証番号 No.1653 例会日・毎週水曜日 12:30～13:30 例会場・天童ホテル  
会長 武山 茂 幹事 野川晶弘 クラブ会報委員長 今田治雄  
例会日 2014 年 5 月 28 日 例会場 天童ホテル 通算 1385 回 本年度 41 回



## 会長挨拶 武山 茂会長

こんにちは、本日は“会員卓話”例会です  
原田正夫さん、佐藤栄治さん卓話宜しく。  
本日は、お二人のお客様がいらしております  
第三ブロックガバナー補佐の本間義和氏(東根中央 RC)  
次期ガバナー補佐の菊地英士(東根 RC)のお二人です  
また先日の第三ブロック新旧会長幹事引継会の主催、  
大変ご苦労様でございました。次年度の会長幹事の素  
晴らしい意気込みを感じる会合でした。



水戸部会長と共に二人三脚で取組んだ今年度もあと一  
か月を残すのみとなりました。新関彌一郎ガバナーのホ  
ストクラブとして、地区に支えられたのか？支えたのか？  
可もなく不可もない一年でしたが、面白く・楽しく・やりがい  
のある一年であったと思っています。次年度の公式訪問  
が7月9日ですので、早い段取りで年次計画・報告書  
を作成したいと思います。クラブ定款一部編集と訂正、グロ  
ーバル補助金の申請等のやり残しが沢山ありますが、残  
す1か月で皆様のお力をお借りして締めくりたいと思いま  
す。少し火が付いた会員増強の火を次年度に向かって  
燃やし続ける事をお願いし、今日のあいさつとします。

## ★本日のプログラム★

会員スピーチ例会 プログラム委員会担当

原田正夫 さん



再生可能エネルギー発電への取組  
みについて、現在我が国の主要な  
エネルギー源として石油・石炭などの  
化石燃料には限りがあり、太陽光や太陽  
熱、水力、風力、バイオマス地熱などのエネルギーは  
一度利用しても比較的短期間に再生が可能であり資  
源が枯渇しない事を再生可能エネルギーと言います  
発電した電気の買取対象となるエネルギーとして、太  
陽光、風力、水力、地熱、バイオマス等の発電があり  
電力会社として使われずに残った電気を買取します。  
太陽光発電の平成 26 年度調達価格と期間について  
10 KW以上の事業所発電の場合は、買取価格32円  
期間 20 年、住宅のような10 KW未満は37 円期間10  
年になります。山形県の日照状況統計はないが秋田  
県では東京を 100%基準で87%の日射量です夏場の  
発電量が落ちる、暑くなると発電効率は悪くなる。  
太陽光発電に向けたエリアは瀬戸内海、沖縄、関西  
太平洋の積雪のしにくいエリアの順です。

## 幹事報告 野川晶弘 幹事

1. 安心・安全なまちづくり市民大会実行委員会より『安  
心・安全なまちづくり』市民大会の開催案内が届く。
2. ガバナー事務所より6月のレートは1ドル102円です。
3. 山形DCキャンペーン推進協議会よりバッジが届く。

佐藤栄治 さん



建設業界を取巻く環境は大きく変  
わろうとしており、東日本大震災から  
の復旧工事にアベノミクスの機動的な  
財政出動、国土強靱化法が成立し 15 兆円をこえる  
インフラ投資を行おうとしている。

## 委員会報告

ゴルフ愛好会より、三クラブ合同コンペで当クラブが団体優勝  
しました。

次年度の理事役員会を 6 月 11 日に変更いたします。

建設業界の課題。作業員の人材不足・建設従業員の  
高齢化による技術の継承不足、若者が定着しなく技  
術の継承が少ない、このような問題に直面している。  
道路工事の今後は情報化施工に移つて行く、イメ  
ジ的に重機にカーナビを付けブレードを自動制御し、  
設計値に仕上げる。オペレータは前後進のレバー操  
作を行えばよい。情報化施工でメリットも大きく作業の  
効率化向上、安全性の向上、イメージアップ、技術競  
争力の強化、環境問題への期待等。

## 出席報告 伊藤則雄 委員

本日会員 53 名(51 名)出席者 34 名出席率 66.66%  
前々回出席率を 66.66%に修正いたします。